

La Universitat pide a Marzá que las tasas universitarias bajen un 24% - El Mundo - 28/07/2015

La Universitat pide a Marzá que las tasas universitarias bajen un 24%

El rector, Esteban Morcillo, confirma que será un descenso gradual del 8% durante tres años

MARINA FUSTER VALENCIA

La situación económica a la que se ha enfrentado la Comunidad Valenciana en los últimos años unida a la subida de tasas universitarias impuesta en 2012 ha acabado por posicionar a la autonomía en la cabeza a nivel de tarifas académicas. Ante esta situación y aprovechando el cambio de gobierno, la Universitat de València solicita al nuevo Consell una reducción de las tasas hasta el 24% en tres años.

En la última reunión del claustro de la Universitat de València, los miembros confirmaron la necesidad de solicitar un descenso económico en el canon actual de los diferentes grados universitarios. En efecto, en 2012 se llevó a cabo un incremento del 33% que se ha mantenido hasta 2015. La voluntad del claustro es poder reducir paulatinamente esta cifra a través de un descenso del 8% cada año durante tres años.

Además, el rector de la Universitat de València, Esteban Morcillo, solicitó al gobierno central la coordinación de las tasas «de forma que los mismos estudios tengan precios similares en las diferentes comunidades autónomas». Las diferencias económicas a nivel autonómico son significantes, llegando a variar por curso con intervalos de «500 u 800 euros en grados como Medicina o Derecho».

A lo largo del encuentro sonaron tres pilares: tasas, becas y financiación. Tres temas que según confirma el rector de la Universitat, no se pueden disociar: «Son como un tripede, si solo hablas de una pata el resto se cae». Por ello también quiso remarcar por un lado la necesidad de volver al plan plurianual de financiación, cuyo acuerdo se firmó en 2010 pero quedó retenido «por no haber



El claustro de la Universitat de València durante uno de sus encuentros. JOSÉ CUÉLLAR

FCAPA DEFIENDE LA PERMANENCIA DE RELIGIÓN EN EL AULA

Tras la reciente petición de las Juventudes Socialistas por eliminar la asignatura de religión del programa académico, la Federación Católica de Asociaciones de Padres de Alumnos de Valencia (FCAPA) recordó ayer a la Administración Educativa, «la existencia del derecho a la

libertad de educación cuyos titulares son los padres de los alumnos». Con ello, FCAPA reclama que sean éstos y no los profesores u órganos de administración los que decidan sus preferencias educativas. Además, la federación también quiso insistir a cerca de su disconformidad con otros conflictos como la eliminación del distrito único, la prohibición de la educación diferenciada o el recorte del uso y enseñanza de la Lengua Española.

indicios de crecimiento» en la Comunidad. Por otro lado, promover la Ley de Financiación del Sistema Público Valenciano. Esta ley garantizaría, según Morcillo, la financiación suficiente de las universidades valencianas: «Al tener el respaldo de las Cortes, las instituciones académicas ya no dependerían de las variaciones de los presupuestos».

Morcillo asegura que el claustro ya ha mantenido contactos con miembros de la nueva ejecutiva. Sin embargo, EL MUNDO intentó hablar telefónicamente con la Conselleria de Educación sin resultado.